

Tribunes – Décembre 2021

CARRIÈRES ENSEMBLE

« Chères Carrillonnes, chers Carrillons, En 2020, j'endossais la responsabilité de mener la liste Carrières Ensemble pour les élections municipales. Nous avons fait le pari audacieux de fonder une liste citoyenne autour d'un projet novateur, humaniste et pragmatique :

- Une ville bien gérée, engagée dans la transition écologique et solidaire.
- Une ville créant les conditions d'une réelle participation des citoyens dans la prise de décisions politiques locales.

33,67% des votants nous ont permis de devenir la première force d'opposition locale avec 5 postes de conseillers municipaux et un représentant à la CASGBS.

Notre groupe s'est appliqué avec détermination à maintenir une pression constante sur l'équipe majoritaire pour plus de transparence, dans un contexte où nous avons peu de place pour des débats constructifs, en amont des projets. Nos efforts commencent à payer (cf. état des lieux des projets d'aménagement, CM N°99).

Aujourd'hui, un rapprochement professionnel et familial m'oblige à déménager sur Marly-le-Roi. Je ne me sens donc plus légitime pour défendre les intérêts de notre ville et j'ai présenté ma démission du conseil municipal au Maire.

Guillaume Fiault deviendra conseiller municipal et communautaire en novembre et renforcera notre équipe d'élus notamment sur les thèmes urbanisme, mobilité et finance. J'ai pleine confiance en eux pour poursuivre la tâche que vous nous avez confiée.

Représenter les Carrillons a été pour moi un grand honneur. Je remercie les Carrillonnes et les Carrillons pour leur soutien ; soyez certains que Carrières Ensemble sera plus que jamais à votre écoute et investi pour vous représenter. »

François-Charles Cuisigniez

Inscription à notre newsletter sur : www.carrieres-sur-seine-ensemble.com